

Liebe Eltern

Zum Neuen Jahr 2021 gibt es einige Veränderungen im Spielhuus Kronenthalde. Hier das wichtigste im Überblick:



Melanie Rogge, Hauswechsel ins Spielhuus Krebsbach

Melanie ist seit bald sieben Jahren Teil unserer Spielhuus-Familie. Mit ihrer Expertise, die sich durch die langjährige Leitung der Babygruppe und Berufsbildnerin erarbeitet hat, ihrer wohlwollenden Art und ihrem Herzblut für die Arbeit mit den Kleinsten wird sie ab Januar 2021 das Spielhuus Krebsbach als Gruppenleitung bereichern. *Wir werden dich hier sehr vermissen. Dir einen guten Start im Krebsbach!*



Johanna Bächtold, neu Stv. Hausleitung

Johanna ist zwar erst vor drei Jahren zu unserem Team gestossen, hat das Spielhuus-Konzept aber schon im Blut verinnerlicht. Ihre Vorbildung als Kauffrau sowie ihr bisheriger Werdegang insgesamt bieten einen hervorragenden Hintergrund für ihre neue Aufgabe. Johanna übernimmt zusätzlich zur Gruppenleitung Füchs die Stellvertretende Hausleitung. Sie wird somit die Hausleitung bei der Organisation und Administration unterstützen. *Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dir auf dieser Ebene!*



Anina Tanner, neu Leitung Babygruppe Igeli

Anina hat ihre gesamte Ausbildungszeit im Spielhuus Kronenthalde absolviert und im Sommer 2017 erfolgreich abgeschlossen. Seit bald vier Jahren arbeitet sie als zuverlässige, motivierte Fachkraft und Berufsbildnerin im Spielhuus. Nun wird sie neu die Organisation und Administration unserer Babygruppe „Igeli“ als Gruppenleitung übernehmen.

Cool, dass wir dir diese Gelegenheit bieten können und dass du sie annimmst.



Louiza Aid

Kinderbetreuungs-Assistenz

Louiza hat sich bisher im Spielhuus Krebsbach als Zuständige für die Küche verdient gemacht. Selbst Mutter von Kindern hat sie ein feines Gespür und ein offenes Herz für ihre Anliegen. Sie unterstützt uns ab Januar jeweils am Nachmittag als Assistenz.

Herzlich willkommen im Spielhuus Kronenthalde, liebe Louiza!

Euch, liebe Eltern, danken wir von Herzen für das Vertrauen und die Treue, die ihr uns im vergangenen Jahr entgegengebracht habt. Wir wünschen euch ruhige und erholsame Festtage sowie einen guten Start und viel Elan im neuen Jahr 2021!

Sehr herzlich, us em Spielhuus

Mirjam Rohner
Hausleitung Spielhuus Kronenthalde